

Antrag Nr. 12-O-26-0114
FDP-Fraktion

Betreff:

Fußweg entlang des Floßhafens (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten den zuständigen Stellen den Auftrag zu erteilen, den Fußweg auf der Maarau entlang des Floßhafens instandzusetzen und ihn dann mit einer durchgezogenen weißen Linie von der Fahrbahn abzugrenzen.

Langfristig müßte ein ordnungsgemäßer Fußweg, verschoben in Richtung Floßhafen, angelegt werden, um eine gegenverkehrstaugliche Fahrbahnbreite zu bekommen.

Mainz-Kostheim, 31.08.2012